

# La Asociación de Antiguos Alumnos de la UAL crea los 'Premios Sapientia'

A. V. F. ALMERÍA

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Almería (AAAUA) ha creado los 'Premios Sapientia', con los que pretenden, como afirma su presidente, Ramón Herrera de las Heras, «convertirse en un homenaje de reconocimiento a los profesionales, instituciones, antiguos alumnos y entidades de mayor relevancia en el mundo académico, así como en un referente social y cultural de nuestra provincia, y que haya contribuido al desarrollo de la UAL».

Ya se ha convocado la primera edición de unos galardones, que se distribuyen a lo largo de ocho categorías distintas: Personaje destacado, empresa des-

tacada; vida dedicada a la Universidad, asociación destacada, institución educativa no universitaria destacada, acción solidaria destacada, impulsores de la UAL, y socio de Honor de la AAAUA.

Destaca, entre otros, el galardón de carácter solidario, que distinguirá la dedicación a actividades sociales y humanitarias. Este premio tiene carácter especial y tendrá una dotación económica inicial de 600 euros.

Lógicamente el galardón más emotivo será el Premio Especial Socio de Honor de la AAAUA, donde se distinguirá a una persona que por su trayectoria pública o privada se haga merecedor de ingresar, como socio de honor, en la Asociación. Más detalles en [www.aaaua.com](http://www.aaaua.com).